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NAZIONALI GIOVANILI, NOMINA PER FANIZZA NELLO STAFF TECNICO 

Il consiglio federale della Fipav ha ratificato, lunedì scorso, la nomina di Vincenzo Fanizza, (già 

tecnico della selezione maschile di Puglia) nello staff tecnico federale nell’ambito dell’attività di qualificazione 

nazionale “con interventi nell’ambito dei processi selettivi in ambito regionale, del Trofeo delle Province e 

delle Regioni 2011, delle Finali Nazionali Giovanili, oltre alla eventuale attività estiva di collegiale”. Fanizza 

diventa così a tutti gli effetti collaboratore tecnico delle nazionali azzurre giovanili. 

 

FIPAV PUGLIA, ECCO GLI ALLENATORI DELLE RAPPRESENTATIVE REGIONALI 

Cristina Laudisa, allenatrice della Nike Volley Lecce, è la nuova allenatrice della rappresentativa 

regionale femminile. A ratificare la sua nomina il consiglio regionale della Fipav Puglia. Nell’ambito dello 

stesso consiglio sono stati nominati anche gli allenatori delle rappresentative di beach volley: Vito Avellis 

guiderà quella maschile e Antonio Carratù quella femminile. I responsabili tecnici del settore atleti saranno 

invece Vincenzo Fanizza (confermato anche alla guida della selezione regionale maschile) per l’indoor e 

Gabriele Petronelli per il beach volley. 

 

FIPAV PUGLIA ALL'AVANGUARDIA, ECCO GLI SCANNER PER GLI ARBITRI 

Puglia ancora all’avanguardia nell’applicazione della tecnologia allo sport. Nelle scorse settimane 

tutti gli arbitri di ruolo regionale e nazionale pugliesi sono stati dotati di uno scanner per la trasmissione 

telematica dei referti di gara. Il Comitato Regionale Fipav Puglia presieduto da Giuseppe Manfredi è il primo 

in Italia ad adottare un provvedimento del genere che mira a ridurre i tempi di ricezione dei documenti di 

gara da parte della Federazione. Tutta la gestione dei servizi connessi alle gare, infatti, adesso è 

informatizzata, compreso la trasmissione del referto originale, documento di primaria importanza per 

l’omologa delle gare, che fino a qualche settimana fa veniva inviato con il servizio postale e, quindi, in molti 

casi, recapitato con ritardo intralciando il lavoro della Commissione Regionale Giudicante e in alcuni casi 

anche la regolarità dei Campionati. 
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